

Disclosure on Sukuk profits distribution

بيان إفصاح عن توزيعات أرباح الصكوك

Ahli United Sukuk Limited
Periodic Profit Distribution
Announcement

شركة الأهلي المتحد للصكوك المحدودة
إعلان توزيع الأرباح الدورية

Ahli United Bank K.S.C.P. (Obligor/Mudareb) is pleased to confirm the payment of the fourth periodic profit distribution on behalf of Ahli United Sukuk Limited, for USD 200 million Perpetual Sukuk Certificates (ISIN: XS1508651665)

يسر البنك الأهلي المتحد (المضارب والملتزم) أن يعلن عن توزيع الأرباح الدورية الرابعة العائدة للصكوك الدائمة لشركة الأهلي المتحد للصكوك المحدودة بقيمة 200 مليون دولار أمريكي (ISIN: XS1508651665).

Profit for the period from 26 April 2018 to 25 October 2018 will be distributed to Sukukholders on 25 October 2018. Distribution is at the profit rate of 5.50% p.a. for the total amount of USD 5,500,000.

سوف يتم توزيع الأرباح في 25 أكتوبر 2018 عن الفترة الممتدة من 26 أبريل 2018 إلى 25 أكتوبر 2018. تبلغ الأرباح الإجمالية 5,500,000 دولار أمريكي بمعدل 5.50% سنويا.

Proceeds will be transferred to the Sukukholders' designated bank accounts on due date.

سيتم توزيع الأرباح عن طريق تحويلها إلى الحسابات البنكية المحددة لحملة الصكوك في تاريخ الاستحقاق.

Approved by



Richard Groves
CEO

Date: 23/10/2018



Ahli United Bank K.S.C.P.

Established in 1941
Authorized Capital K.D. 250,000,000/-
Issued & Paid up Capital K.D. 196,450,590/300
C.R. 429
Head Office: Darwazat Al-Abdul Razzak
P.O. Box 71 Safat, 12168 Kuwait
Telephone (+965) 1802000, Fax (+965) 22461430
SWIFT CODE: BKMEKWKW

www.ahliunited.com.kw

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ك.ع.)

تأسس عام ١٩٤١
رأس المال المصرح به - /250,000,000 د.ك.
رأس المال المصدر والمدفوع - /196,450,590 د.ك.
سجل تجاري ٤٢٩
المقر الرئيسي: دروازة العبد الرزاق
ص.ب ٧١ الصفاة، ١٢١٦٨ الكويت
هاتف: 1802000 (+965)، فاكس: 22461430 (+965)
سويفت كود: BKMEKWKW

@aubkuwait